

Firmen mit Umweltengagement gesucht

Für immer mehr Unternehmen wird Umweltengagement wichtig. Sie versuchen, ihre Geschäftstätigkeit umweltfreundlich zu gestalten und übernehmen damit gesellschaftliche Verantwortung (Corporate Social Responsibility - CSR). Das gilt auch für die Organisation von Dienstreisen.

Um Initiativen für ein nachhaltiges Reisemanagement zu honorieren und bekannter zu machen, haben das Fachmagazin „Der Mobilitätsmanager“ (DMM), der ökologisch ausgerichtete Verkehrsclub Deutschland e. V. (VCD) und der Bundesdeutsche Arbeitskreis für umweltbewusstes Management e.V. (B.A.U.M.) 2008

unter dem Motto „Geschäftsreisen - mit Blick auf die Umwelt“ den „CSR Mobilitätspreis“ ins Leben gerufen. In diesem Jahr startet nun die zweite Staffel des Wettbewerbs, der künftig in festem Rhythmus durchgeführt werden soll. Aufgerufen sind alle Unternehmen, egal welcher Größe und Branche, für die Umweltas-

pekte bei der Organisation ihrer Dienstreisen eine Rolle spielen. Bewerbungen sind noch bis 30. Juni 2010 unter www.csr-award.de möglich. Die Gewinner werden Anfang Oktober 2010 im feierlichen Rahmen gekürt. WiS

KORAMIS GmbH erhält Förderung im ZIM-Programm des Bundeswirtschaftsministeriums

Die KORAMIS GmbH, St. Ingbert hat den Zuschlag für ein Förderprojekt des Bundeswirtschaftsministeriums im Rahmen des ZIM-Programmes (Zentrales Innovationsprogramm Mittelstand) erhalten. Gegenstand der Förderung ist die Entwicklung einer kostengünstigen Software (Planungsassistententool) zur Optimierung der Planung größerer verfahrenstechnischer Anlagen wie Kraft-

werke, Chemie- oder pharmazeutische Anlagen. Wie Geschäftsführer Hans-Peter Fichtner mitteilte, soll das neue System alle Daten der an einem Planungsprozess beteiligten Partner (Hoch- und Tiefbauingenieure, Maschinen- und Anlagenplaner Elektro- und Leittechnik etc.) optimal aufeinander abstimmen. An dem Projekt beteiligt sind als Forschungspartner auch die Otto-von-Guericke

Universität Magdeburg sowie die iXIT Engineering Technology GmbH aus Karlsruhe.

Der Erfolg des saarländischen Unternehmens sei ein weiteres gelungenes Beispiel dafür, dass es auch kleineren und mittleren Unternehmen möglich ist, an den Förderprogrammen des Bundes zu partizipieren, freute sich Patrick Rosar, ZPT. Die ZPT berät saarländische Unter-

nehmen über diese Programme und gibt Hilfestellung bei der Antragstellung. WiS

➔ Weitere Informationen:

Patrick Rosar

☎ (06 81) 95 20-451

✉ patrick.rosar@zpt.de

www.koramis.com

Möbel-Martin-Naturschutzpreis 2010 ausgeschrieben

„Natur begreifbar machen - Menschen für Natur begeistern“ - das ist das Motto des Möbel-Martin-Naturschutzpreises, der jetzt zum 26. Mal ausgeschrieben wird und mit 10.000 Euro dotiert ist. Bewerben kann sich jeder, der durch sein Wirken, seine Ideen und Projekte Kinder und Jugendliche, aber auch Erwachsene wieder stärker an die Natur und ins-

besondere die Vielfalt der Tier- und Pflanzenarten im Saarland und in der Westpfalz heranführt.

Leider ist die natürliche Vielfalt der Tier- und Pflanzenarten weltweit gefährdet. 2010 wurde deshalb zum Internationalen Jahr der Biodiversität (Natürliche Artenvielfalt) erklärt, um auf das weltweite Naturerbe, aber auch dessen Gefährdung aufmerk-

sam zu machen. Biodiversität ist ein umfassender Begriff, der die ganze Vielfalt des Lebendigen umfasst. Viele Tier- und Pflanzenarten drohen für immer zu verschwinden, bevor Wissenschaftler ihnen einen Namen geben können. Biodiversität gehört aber genauso wie sauberes Wasser oder saubere Luft zu unseren Lebensgrundlagen.

Bewerbungen für den Möbel-Martin-Naturschutzpreis sind bis zum 31. Juli 2010 zu richten an Möbel Martin, Koordination, Naturschutzpreis 2010, z. Hd. Frau Geppert, Postfach 10 21 32, 66021 Saarbrücken. Ein Bewerbungsformular ist in allen Möbel Martin-Einrichtungshäusern erhältlich und auch im Internet abrufbar (www.moebel-martin.de). WiS

Heizöl • Diesel • Schmierstoffe
www.thielheizoel.de
 Telefon: 06898-8 15 54

 **Alles zum Verpacken
 an Lager! (06 81) 58 40 00**

SB ☎ (06 81) 93 62 60
NK ☎ (0 68 21) 4 21 12
HOM ☎ (0 68 41) 6 02 60
 e-mail: rothhaarmueller@aol.com

Rothhaar + Müller

comtrans
 Comfort Möbeltransportbetriebe
 **Umzüge und Lagerung**
 durch eigene Möbelschreiner
 Spezialverpackungen, Computer- und
 Schwerguttransporte, Objekt-Umzüge
Qualitäts-Umzüge weltweit!

tec4U GmbH gewinnt Innovationspreis IT

Auf der diesjährigen CeBIT in Hannover hat die tec4U GmbH, Saarbrücken, für die Compliance Checker Software CoChecker den „Innovationspreis IT“ in der Kategorie „Landessieger Saarland“ gewonnen. 80 Experten aus Wirtschaft und Wissenschaft waren vom Innovationsgehalt und der hohen Praxistauglichkeit des CoChecker überzeugt, so das Unternehmen in einer Pressemitteilung. tec4U ist ein Ingenieur- und Softwaredienstleister im Bereich der anforderungskonformen Produktge-

staltung. Rund 2000 Unternehmen hatten sich bundesweit für die Teilnahme am Wettbewerb beworben. Insgesamt gab es 35 Kategorie- und 18 Landessieger (alle deutschen Bundesländer + Österreich und Schweiz). Der Innovationspreis IT wird jährlich von der Initiative Mittelstand verliehen. In diesem Jahr stand der Preis unter der Schirmherrschaft des Fraunhofer Verbund IUK-Technologie. WiS